





Christina, die Hundeverrückte, hat uns alle ganz lange geknuddelt. Und Leckerlis haben wir natürlich auch erhalten. Noch besser fand ich allerdings den Geruch des tollen Essens.



Eine Kleinigkeit habe ich vom Teller meiner Christa auch abgekommen. Ich hätte auch gerne alles genommen. Das gab's aber nicht. Stattdessen haben Christa und ich uns die Umgebung noch etwas genauer angeschaut.



Natürlich haben wir die Aufmerksamkeit wieder auf uns gezogen. So wurden unsere Großen nach unserer Rasse und den Besonderheiten befragt, wir wurden gestreichelt und fotografiert.

Und dann ging es auch schon wieder zurück durch den Wald zu den geparkten Autos.



Mir hat der Tag gefallen. Es war schön, mal wieder mit einem Teil der Gruppe unterwegs gewesen zu sein. Ich hoffe, dass wir das bald wiederholen werden. Und dass dann alle unser Freunde, die heute nicht kommen konnten, auch wieder mit dabei sein werden.

Ich bin müde von dem Tag. Und mir bleibt jetzt nur noch, euch alle ganz herzlich zu grüßen.

Alles Liebe Eure (geschorene) Blue

